

# *Ciego de Ávila dans la transition vers la souveraineté alimentaire*

---



La Havane, 17 juin (RHC) Augmenter les productions agricoles, sur la base du contrôle des zones, le perfectionnement des processus de contractualisation et de commercialisation, et le contrôle strict pour que les produits de l'agriculture à la meilleure destination : le peuple, sont des actions prioritaires dans la transition de Ciego de Ávila vers la souveraineté alimentaire.

La province dispose d'un potentiel suffisant pour garantir la demande et pourvoir aux besoins alimentaires dans de nombreuses productions, même si, comme on le sait, la voie n'est pas facile face au déficit de combustible, machines, engrais et semences pour obtenir de meilleurs dividendes dans le sillon.

Outre la création d'entreprises agricoles, les autorités et les travailleurs prennent des mesures pour renforcer l'agriculture urbaine et suburbaine ainsi que les plantations intensives de plantes organiques et de vergers pour approvisionner la population.

La reprise de l'entreprise agricole La Cuba, avec la réintégration de plus de 700 travailleurs et la récupération d'une vingtaine de maisons de culture et de zones inutilisées, a été déterminante dans la

réalisation de cet objectif; jusqu'à la production de plus de 2 000 tonnes d'aliments.

L'Entreprise Municipale Agro-industrielle Bolivia, créée en septembre 2023, concentre ses activités sur la production et la vente d'aliments à la population, avec un poids fondamental dans la semence, la récolte, la transformation et la commercialisation du riz.

Les plus de 5.000 tonnes qu'il est proposé de semer cette année sur environ 2.000 hectares consacrés à cette culture, met la Bolivie en position de devenir la première municipalité de la province qui garantisse la totalité du riz du panier familial normalisé à ses habitants.

À cela s'ajoute le programme de promotion des plantes oléagineuses, en cours dans cette province, avec la plantation, cette année, des premiers 1 700 hectares sous diverses formes productives, comme contribution au renforcement des municipalités, dans la transition vers l'urgente souveraineté alimentaire et nutritionnelle de Cuba. (Source : Granma)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/385222-ciego-de-avila-dans-la-transition-vers-la-souverainete-alimentaire>



**Radio Habana Cuba**